

Petrer se une a la campaña "Espacios sin humo" de la Asociación Española Contra el Cáncer

17/02/2025



Petrer se ha adherido a la campaña | Nando Verdú.

Petrer se ha adherido a la nueva campaña de la Asociación Española Contra el Cáncer denominada "Espacios sin humo". Así lo han comunicado la alcaldesa, **Irene Navarro**, y la edil de Participación Ciudadana, **Juana Ochoa**, junto a la presidenta de dicha asociación en Elda y Petrer, **Ana Juan**. En total serán 21 los espacios en los que se ha instalado un cartel para recordar a la población "que ese lugar es saludable".

La presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer ha destacado que "en el momento que propusimos al Ayuntamiento de Petrer adherirse a esta

campaña, a nivel nacional, no lo dudaron. 'Espacios sin humo' nace para que estos lugares estén libres **tanto de tabaco como vapeadores** puesto que ambos contienen productos cancerígenos. En definitiva es una campaña preventiva".



El espacio de Calistenia es uno de los lugares libres de humo | Nando Verdú.

La primera edil ha señalado que serán un total de **"21 los espacios"** que estarán libres de humo con son todos los lugares dedicados al deporte, pistas urbanas, así como jardines y parques". Navarro ha querido agradecer a la Asociación Española Contra el Cáncer Elda y Petrer su trabajo "por seguir concienciando a la población en hábitos saludables".